

## **Fundéu BBVA recomienda que no se use patología como enfermedad**

**Madrid, 2 sep (EFE).- La Fundación del Español Urgente (Fundéu BBVA), en una nota que ha hecho pública hoy, recomienda que no se emplee la palabra "patología" como sinónimo de "enfermedad".**

**Según el Diccionario de la Real Academia Española, "patología" significa 'parte de la medicina que estudia las enfermedades' y 'conjunto de síntomas de una enfermedad'.**

**Pese a que el uso cotidiano también le ha dado el significado de 'enfermedad' y así lo recogen ya algunos diccionarios de uso, la Fundéu BBVA, que trabaja con el asesoramiento de la Real Academia Española, aconseja que "patología" solo se emplee para hablar de los síntomas de una enfermedad y no de la enfermedad en sí.**

**Por ejemplo, la gripe A es la enfermedad y la patología de esta enfermedad serán sus síntomas: fiebre, tos, dolores musculares, malestar general, etc.**

**Así pues, es preferible decir «Fallece un enfermo de gripe A que ya padecía diversas enfermedades, entre ellas diabetes», en lugar de «Fallece un enfermo de gripe A que ya padecía diversas patologías, entre ellas diabetes».**

**La Fundación del Español Urgente ([www.fundeu.es](http://www.fundeu.es)), patrocinada por la Agencia Efe y el BBVA, cuyo principal objetivo es el buen uso del español en los medios de comunicación, cuenta con la colaboración, entre otros, del Instituto Cervantes, la Fundación San Millán, las universidades Complutense de Madrid, Castilla-La Mancha y Cádiz, El Corte Inglés, Red Eléctrica, Gómez-Acebo & Pombo, Iberia, CEDRO, CELER Soluciones, Accenture, Hermes Traducciones y Linguaserve. EFE**

<http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=94931>